



Steyler Mission
Gemeinnützige Gesellschaft
für Auswärtige Missionen mbH

Miteinander teilen

„Wenn wir alles tun,
was in unseren Kräften steht,
dann tut Gott das Übrige.“

Arnold Janssen





Ein Licht im Dunkeln

Viele Kinder und Familien auf unserer Welt wünschen sich ein friedvolles Leben, um selbstbestimmt leben zu können. Oftmals sind sie auf sich alleingestellt und haben nicht die Kraft aus eigenen Mitteln ihren täglichen Bedarf bestreiten zu können. Der Zugang zu Schul- und Ausbildung ist dadurch fast unmöglich. Die Steyler Missionare

helfen nicht nur mit seelischem Beistand

in rund 80 Ländern. Sie kümmern

sich u.a. um die Versorgung von

Familien und Kindern anhand

Lebensmitteln oder zeigen

Bildungsmöglichkeiten auf.

Es ist unser Ziel Projekte nachhaltig umzusetzen.





Selbstloses Helfen

Beispiel: **Brasilien**: Kinder im Alter von ein bis fünf Jahren erleben eine geschützte Umgebung in einem Familienzentrum in Sao Paulo. Die Einrichtung verteilt regelmäßige Mahlzeiten und bietet medizinische Versorgung. Gleichzeitig erhalten junge Mütter Hilfestellung in Sachen Erziehung und Arbeitssuche. So arbeiten die Steyler Missionare tagtäglich an einer wachsenden Chance den Kreislauf aus Armut und geringer Bildung zu durchbrechen.

Seit 2012 ermöglichen die Steyler Missionare in **Uganda** vertriebenen Kindern und Jugendlichen Zugang zu Schulbildung. Einzigartig kümmern sie sich hier um die Alleingelassenen in der Fremde. Bildung ist die einzige Möglichkeit jungen Menschen eine Zukunftsperspektive zu geben, um ein selbstbestimmtes Leben führen zu können.





Gemeinsam in die Zukunft

Viele Menschen sind in diesem Jahr Opfer einer Katastrophe geworden, wie z.B. die Flutkatastrophe in Kerala (**Indien**), das Erdbeben auf der Insel Lombok (**Indonesien**) oder der jüngste Taifun Mangkhut auf den **Philippinen**. Die Steyler Missionare setzen sich auch hier für den Wiederaufbau von Häusern und Schulen sowie für die tägliche Grund- als auch medizinische Versorgung ein.





Vielen Dank
für Ihre
Spende!

Barmherziger Gott,
Die Welt ist wunderschön
und ich lebe sehr gern.
Lass mich Dein Segen für andere sein.
Dankbar bin ich Dir für die Gaben
daran sollen auch andere teilhaben.

Hilf mir und allen, damit wir weltweit
miteinander teilen ohne Angst,
dabei zu kurz zu kommen.
Amen

So können Sie uns unterstützen!

Mit **13 Euro** finanzieren Sie ein
Hygiene-Set (Shampoo, Seife,
Creme, Zahnpasta etc.)

Mit **30 Euro** finanzieren Sie einem
Jugendlichen eine Schuluniform.

Mit **100 Euro** können wir die
Menschen vor Ort mit 250 kg
Reis versorgen.

Mit **200 Euro** ermöglichen Sie
einem Jugendlichen ein Jahr lang
zur Schule zu gehen.



Steyler Mission
Gemeinnützige Gesellschaft
für Auswärtige Missionen mbH



Liebe Freunde und Wohltäter,

am Martinsabend gehen Kinder freudig singend mit ihren bunten Laternen durch die dunklen Straßen. Lassen Sie uns alle gemeinsam auch für die Kinder und Familien ein Licht in der Dunkelheit sein, die unter Armut, Hungersnot und den Auswirkungen der Naturkatastrophen leiden. Hierfür möchten wir Ihnen beispielhaft Projekte der Steyler Missionare vorstellen.

Wir bitten Sie um Ihre Unterstützung, um auch weiterhin vielen Menschen weltweit in Ihren Sorgen und Nöten helfen zu können.

Daher bitte ich Sie herzlich um Ihr Gebet und Ihr finanzielles Engagement.

Vielen Dank und Gottes Segen,

Pater Joseph Xavier Alangaram SVD
Missionssekretär

Steyler Mission

Gemeinnützige Gesellschaft für Auswärtige Missionen mbH
Arnold-Janssen-Str. 32 | 53757 Sankt Augustin

Tel.: 02241 / 25 76-300

E-Mail: info@steyler-mission.de | Internet: www.steyler-mission.de

**Spendenkonto: Steyler Bank | BIC: GENODED1STB
IBAN: DE77 3862 1500 0000 0110 09**